

# 2026年1月18日 主日礼拝 <聖餐式>

司 会 ①熊谷師 ②吉原兄 ③浜田兄(福原姉)

祈 祷

奏 楽

贊 美 聖歌701番「いかにけがれたる」

(感謝しつつ主の門に)(聖霊様あなたを求める)

3つの愛

聖 書 ①④ マタイによる福音書12章33~37節 (P19)

② ヨハネによる福音書15章1~11節 (P166)

③ マタイによる福音書26章25~30節 (P44)

音 楽 ① 砂川由紀姉 (V)

②③④ 青年会

メッセージ ①④ 「あなたの言葉、あなたの心」 小山英児教育牧師

② 「わたしにつながっていなさい」 小林詩音副牧師

③ 「最後の晩餐の秘密」 大川従道主任牧師

贊 美 「神様感謝します」 献金

頌 荣 「父、み子、み霊の」(聖歌383番) アーメン

祝 祈

「それでも、私は主にあって喜び  
わが救いの神に喜び躍る。  
(ハバクク三の十八・聖書協会共同訳)

## 【大和ニュース】

☆4月から正式に用いられる「聖書協会共同訳」は、新鮮に通読できて超楽しい。

牧師は高齢なので、新約聖書(詩篇と箴言付き)の中版を買って、どこにでも持ち運べるので機嫌です。69年読み続けた口語訳もカワイイです。

・ 本日、モーセ＆ヨシュア会(3F フェローシップ12:30)、SS 教師会(森地下12:45)

青年・学生・ヤンチャ集合！ \*CBS(石黒師)14:00。

☆祝転入 ①松尾兄(モーセ会) ②松尾姉(ドルカス会)

\* 今週も祈祷会を大切に！水夜と木朝。説教は久保田副牧師。証は佐々木姉。

\* CBS(火曜:森屋師、木曜:小林師、金曜:小山師)。 木曜又イヌイ。

・ 土曜日は花盛り、アブラハム会駐車場清掃(9:00)、会堂掃除(12:00)。

\* 主日礼拝人数 ①76人(204) ②190人(150) ③238人(268) ④23人=1149人

定例祈祷会 水曜65人(150) 木曜120人(79)=414人 ※内はYouTubeのライブ人数

## 石の枕

「嘶家(はなしか)殺すにや刃物はいらぬ。あくび一つで即死する」

嘶家がお客様を笑わせられなくなったら、もうおしまいです。即死しなくとも豚死ならぬ頓死するか、悶死(もんし)することでしょう。

牧師の場合も決して他人事ではありません。準備を充分にして一生懸命説教しても、うつらうつらと船を漕ぐ人、勢い余って椅子から転げ落ちた人、大きな口を開けてあくびをする人だっているんです。こんな人を前にすると、即死までいかずとも、結構傷つき、自信喪失になってしまいます。

かといって、冗談とばして笑ってごまかそうとすると、かえって逆効果。「落語じゃあるまいし」とひんしゆくを買ってしまいます。

アメリカ・テキサス州の病院レポートにこんなことが書かれていました。入院患者が退院するまでの日数が、その病院だけは他の病院よりも極めて短いのです。原因を探ってみると、その病院では、病院従事者がユーモアを大切にし、彼らの会話には笑いがあふれ、患者さんと一緒に笑うことを大切にしていたというのです。「笑いは病を吹き飛ばす」というのは、どうやら本当のようです。

(これは、日本一の雄弁家牧師山北宣久先生の著書『天笑人語』からの引用です。うわさによると、このたび、日本一上品な人々が集まる「日本キリスト教団田園調布教会」の牧師になられるとか？？大川の心配は、笑わせすぎて追放されるか。ジョークをガマンして先生自ら特殊な病気になられるか？)

上記はみなジョーク！礼拝中に読まぬように協力して下さい。上から見ているとすぐに分かります？！笑いをこらえている様子は、コッケイです。

それにしても、今年の年間標語は深い。何がおこっても、『それでも、私は喜び躍る』(ハバクク書3章18節) すばらしい内容ですね。どんなに苦しいことに出会っても、一日十回は笑ってみましょう。「モーセの十一戒？」です。

私は明日が誕生日です。天国に召されるまで伝道します。これは主からの命令です。説教がヘタになったら、必死で祈りに専念します。応援して下さい。

本文は55年も続いた「石の枕」としてはハズレです。ヤコブが石を投げたら、コブ8つ！？

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！

Aコース:マタイ13章～17章 Bコース:創世記42章～出エジプト記8章